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胆结石、胆息肉的危害——胆结石、胆息
肉是由于人体代谢紊乱，钙质、胆固醇摄入过
多，胆汁变异，分泌过多的酸性物质造成的。
如治疗不及时，极易造成消化系统疾病、肝胆
功能丧失、糖尿病、心脏病甚至癌变。所以胆
结石、胆息肉千万不能忽视！而吃药效果不明
显，因为药物无法穿透胆囊壁；手术风险大、花
钱多、影响工作而且复发率高。

治疗结石、息肉刻不容缓——“宏顺堂胆
灵丸”是纯中药制剂，外敷肚脐内埋药。其独
有的生物活性因子—“溶石祛息NE酶”通过经
络快速穿透胆囊壁，直达病灶，将结石层层化
解成细微粉末状、使息肉逐渐萎缩脱落，随代
谢排出。并可改善变异胆汁的正常分泌，恢复
胆囊功能，防止结石息肉的再次形成。患者在
不知不觉中治愈胆结石、胆息肉。同时，避免
了吃药的副作用及手术带来的风险和痛苦。

宏顺堂胆灵丸的上市，已使无数胆病患者康
复，得到国内外专家的高度评价。患者可B超
验证效果。

“宏顺堂胆灵丸”的优势——具有使用简
便、无痛苦、不吃药、不手术、治疗期间不影响
工作生活等优点；一般结石、息肉只需2个月
左右，重症的3—6个月就可改善。现在举行
买3送1活动。

详情请咨询：0551—3995595
地址：合肥：养生大药房（长江中路418号，三孝口天桥往
西200米） 淮南：仁济药房（朝阳中路润丰宾馆旁）安
庆:宝芝灵（116医院斜对面）淮北：医药八分店（厚重电力
便民超市）蚌埠：工农大药房（工农路9号）阜阳：华利
药房（三里小学旁） 宿州：兴华药房（市立医院旁）六
安：50号大药房（大别山路50号）铜陵：铜都大药房
（长江西路十中对面） 宣城：言午氏安宁药房（状元
中路）亳州：济世堂（灵津度大桥南50米）

胆结石 胆息肉无需吃药 手术
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印度大奖赛结束60圈正式比赛争夺。最

终，杆位发车的维特尔全程领跑，率先冲

线赢得印度站冠军，同时也意味着他包揽

到自新加坡站以来连续四站亚洲比赛的

胜利，这也是他本人职业生涯的首次四连

冠。阿隆索落后9.4秒冲线赢得第二，另

一员红牛大将韦伯位居第3，汉密尔顿、巴

顿、马萨、莱科宁、胡肯伯格、格罗斯让和

塞纳分居4至10位。

有人说恒大老板许家印不懂足球。准

确地说，他不是“踢足球出身”，但他却管理

出了一支王朝球队。事实上，足球走上职

业化道路，需要的正是职业化的团队管理

者。2011年，著名的“三五”队规出台，“五

必须”、“五不准”、“五开除”，号称史上最严

格的纪律部队，恒大足球队就此诞生。

在两个赛季的征战中，大家常为恒大

的重奖重罚而瞠目结舌，但正是因为奖罚

分明，激励了每一名球员在整个赛季、三条

战线，保持旺盛斗志和良好状态。有这样

的声音，拥有超级外援和超级教练，“傻子”

也能取得好成绩。可放眼世界足坛，想把

“群星”捏合成整体，从来都不是件容易事。

回头想想，李章洙离去、孔卡扬言离

队，俱乐部每每遇到危机，许家印作为管理

者，总是能够漂亮地化险为夷。一方面，他

把企业拼搏奉献的文化移植进了球队；另

一方面，你不得不佩服其看人抓心理的能

力。就是在严格、有技巧地管理之下，一支

汇聚顶尖球员、教练，拥有昂扬斗志和超强

凝聚力的王朝球队就此诞生。

这不仅让球迷对恒大的下个赛季充满

希望，也更看好中国足球未来的走向。

北京时间昨日，雷霆与火箭达成一笔6人交易，雷霆将詹姆斯·哈登、科尔·阿尔德里
奇、拉扎尔·海沃德和达奎安·库克打包送到火箭，换来马丁、新秀杰里米·兰姆以及两个
首轮和1个次轮选秀权。这样一来，大家所关注的“林疯狂”，在火箭迎来了全新的后场
搭档“大胡子”，“哈林”组合的诞生，也让球迷们更加期待新赛季开打。 张华玮 整理

哈登和雷霆的续约问题一直很纠结，日

前，哈登拒绝了雷霆4年5200万美元的合同报

价，他希望拿到4年6000万美元的顶薪。这让

雷霆逐渐失去了耐心。

雷霆在今年夏天与伊巴卡签下一份4年

5000万美元的合同，这就让业内不少人不看

好哈登的续约。要知道杜兰特和威斯布鲁克

是不可能走人的，而球队也很难容纳下4份大

合同。

雷霆并非没有努力，他们一方面希望设置

激励条款来帮助哈登得到一些钱，弥补非顶薪

的不足；另一方面也希望放出交易哈登的消

息，迫使哈登自己降价。但哈登的经纪人认

为，一旦哈登成为自由球员，就会在自由市场

得到很大的关注度，那么拿下顶薪并不是问

题。果然，23岁的哈登，来到了新地方。

虽然今年夏天，湖人得到了霍华德和纳

什，组成“超级五虎先发”。但在各路专家眼

中，综合评定球队实力时，热火仍是第一，湖人

虽是第二，雷霆只以微弱劣势排名第三。事实

上，考虑到雷霆的年轻和冲击力，很多专家依

然觉得，湖人在季后赛难过雷霆这关。但哈登

一走，就全变了。

此番哈登加盟火箭，无疑让湖人松了一口

气。火箭本身绝无与湖人比肩的实力，甚至不

敢放出必进季后赛的狠话。而雷霆失去哈登，

杜兰特如失臂膀，甚至还是右臂。杜兰特和威

少本身就不很兼容，非常需要哈登充当润滑剂

和粘合剂，现在哈登离队，如果埃里克·梅诺不

能把阿杜和威少连在一起，那么雷霆受损的就

不只是替补实力了。

综合来看，交易掉哈登，就意味着本赛季

雷霆从总冠军大热门退化成挑战者，夏季补强

的快船也能与之一搏。

对于“大胡子”降临，火箭老板亚历山大非

常高兴：“我们对此交易感到非常兴奋。哈登

是今年伦敦奥运会美国男篮获得金牌的成员

之一，他是NBA最有能力的得分后卫之一。

哈登和我们现有的年轻具备天赋的球员一起，

诸如林书豪、帕森斯和阿西克，可以让我们变

成一支非常年轻并且有天赋的球队，他们会是

我们球队的核心。”亚历山大表示。

哈登果然离开了雷霆

西部战局因此而改变

火箭热烈欢迎“大胡子”

美编：童珂

恒大王朝捧出“恒大模式”
广州恒大队提前一轮卫冕，成为史上首个中超卫冕冠军，这不仅

让广州球迷兴奋，也让全国喜爱足球的人士振奋。第一个堪称王朝的
足球俱乐部就此诞生，中国足球找到了自己的“模范”。“恒大模式”再
次证明了自己的成功，有人说这样一掷千金的豪迈和实力，不可复
制。其实，是没有真正读懂“恒大模式”的“真谛”。 记者 张华玮

如果没有恒大的雄厚资产实力，或许

无法制定出强势的“三期目标”，即短期内

打造出一支比较强的俱乐部；在5到8年时

间里用最少外援、最多内援，打造出中超一

流强队；长远而言，从娃娃抓起，用8至10

年时间，打造出清一色的内援强队，能在亚

洲、甚至世界称雄。其实你会发现，目标的

最终落脚点还是青少年和本土球员。

一掷千金很高调，但高调有高调的好

处。孔卡、穆里奇、巴里奥斯等一流球员的

加入，确实能带动俱乐部本土球员实力的

提升。而里皮这样级别的名帅到来，则让

整个联赛成为世界关注的焦点，而不再是

无人问津。7亿多的投入，换来恒大王朝，

也换来了冷却许久的中国足球“热度”。

事实上，在恒大的带领下，已经有一批

球队用金钱攻势，将众多世界优秀球员招

之麾下。无论从联赛影响力，还是球员技

战术水平的提高来看，这对于中国足球都

是可喜可贺的。今年10月，恒大足校正式

起航，更让大家对未来那支清一色本土球

员的超级战队，充满了期待。

着眼现在与未来

管理是重中之重

星报讯（宋文） 昨日19时30分，意

甲第9轮开始第3场角逐，尤文图斯客场

1:0击败卡塔尼亚，终结对方主场不败，本

队联赛不败战绩增至48轮。上半场，主

队前锋贝赫西奥打进一球，但被判无效。

也正是这个判罚改变了场上的战局，卡塔

尼亚本来的优势化为乌有，尤文图斯开始

掌握比赛的主动权。

下半时，比达尔补射打破僵局，卡塔

尼亚中场马尔凯塞累计 2 张黄牌被罚

下。10人应战的卡塔尼亚狂攻了一阵后，

便再无力给尤文图斯制造威胁。

F1印度站维特尔称雄

尤文客场争议取胜


